

# Das Erlebnis für einmalige und lebenslange Erinnerungen!

## Zuerst fahren wir. Wer steigt mit ein?

Mit bis zu 200 km/h von Bern durch den Lötschberg und den Simplon, oder von Zürich via Gotthard mit dem Giruno nach Mailand.



Frecciarcento

Im schnellsten Hochgeschwindigkeitszug Europas mit bis zu 360 km/h von Mailand nach Rom in 2¼ Stunden für die nahezu 700 km.



Frecciarossa

## Wir schlendern durch die ewige Stadt!

Der Gestaltung sind fast keine Grenzen gesetzt. Wie wäre es damit?

### Einen Tag durch die Altstadt Roms.

Von der Piazza del Popolo wandern wir innerhalb antiker Stadtmauern zum Circus Maximus. Unterwegs begegnen wir zahlreichen weltberühmten Werken von grossartigen Künstlern, darunter einigen Schweizern. Ebenfalls flanieren wir durch die mondänsten Einkaufsstrassen Roms mit vielen weltbekannten Modelabels.



Pantheon

### Einen Tag durchs antike Zentrum Roms.

Beginnend beim Kolosseum schlendern wir, wie damals Cäsar und Augustus, über Jahrtausende alte Wege durch die Foren, also durch den antiken Regierungsbezirk, sowie über die Hügel Palatinus und Capitolinus, ebenfalls Teile des antiken, imperialen Zentrums.



Forum Romanum

### Einen Tag im Vatikan und Umgebung

Am Morgen besuchen wir den Campo Santo Teutonico, gleich neben der Basilika San Pietro in Vaticano, welche wir natürlich danach ebenfalls besuchen (Basilika, Papstgräber, und wer will, die Kuppel). Weiter geht's dem Passetto entlang zur Engelsburg und zur Engelsbrücke, beides Bauwerke aus der Antike.



Basilica und Piazza San Pietro

**Der 4. Tag ist zur freien Verfügung**, oder wenn gewünscht, geführt mit speziellem Programm.

Zum Shoppen und Relaxen werden wir genügend Zeit haben. Abends werden wir uns jeweils kulinarisch verwöhnen lassen. Lucullus war ja schliesslich ein Römer!